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Thüringer Landtag
7. Wahlperiode

Vermehrte Tierabgabe und gestiegenes Aussetzen von 
Tieren in Thüringen?

Nach verschiedenen Meldungen befürchten Tierheime, dass es durch 
das Aufheben von Corona-Maßnahmen zur vermehrten Abgabe oder 
dem Aussetzen von Tieren beziehungsweise Haustieren kommt, die 
während der Lockdowns angeschafft wurden.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über eine vermehr-
te Abgabe von Haustieren in Tierheime in den letzten Wochen vor?

2. Welche Kenntnisse liegen der Landesregierung über vermehrtes Aus-
setzen von Haustieren in den letzten Wochen vor?

3. Haben sich Tierheime mit der Bitte nach Unterstützung an die Lan-
desregierung gewandt?

4. Ist gegebenenfalls eine zusätzliche Unterstützung der Tierheime sei-
tens des Landes für die betreffenden Tierheime geplant?
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